

Anuncia protestas **APSE se rebela**

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

Los líderes de la Asociación de Profesores de Segunda Enseñanza (APSE) anunciaron protestas para abril y el Primero de Mayo.

Este sindicato se levantó ayer de la mesa de negociación y habló aparte de los otros sindicatos.

APSE está chiva porque la Autoridad Presupuestaria será la encargada de definir los aumentos. Tampoco están de acuerdo con el aumentillo de un tucán y la aprobación del Plan Fiscal.

Al cierre de la edición, el resto de los sindicatos seguía reunido en Casa Presidencial.



Momentos en que APSE entrega su posición por escrito. CORTESÍA APSE